

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Tujuan penelitiannya ini guna melakukan analisis pengaruhnya *CR* dan *ROE* kepada harga saham. Mengacu hasil analisis yang telah peneliti lakukan didapat suatu kesimpulan bahwa, *CR* memengaruhi harga saham perusahaan Manufaktur Sub Sektor Minuman dan Makanan yang tercatat di BEI. Kian tingginya *CR* maka harga saham perusahaan makin naik. *Current ratio* tinggi menggambarkan kian tingginya potensi perusahaan untuk menunaikan kewajiban jangka pendek.

ROE mempengaruhi signifikan harga saham perseroan Manufaktur Sub Sector Minuman dan Makanan yang tercatat di BEI. Kian tingginya *ROE* bertambah besar pula *return* yang akan investor terima, sehingga dapat semakin menarik investor lebih banyak pembelian sahamnya dan memicu harga saham cenderung naik.

B. Keterbatasan Penelitian

Dalam kajian ini, terdapat sejumlah keterbatasan penelitiannya ini, diantaranya :

1. Ketidak lengkapan penyajian data rasio perusahaan yang dibutuhkan dalam proses pengujian.
2. Terdapat laporan keuangan yang tidak bisa di akses di web resmi perusahaan.

C. Saran

Berikut saran yang bisa penulis sampaikan sesudah pengadaaan penelitiannya ini yaitu berikut ini:

1. Bagi Investor

Dalam mengambil putusan investasi di saham-saham yang terdaftar di BEI, investor diharap lebih memerhatikan lagi jenis-jenis rasio keuangan yang sehubungan dengan kinerja perusahaan dan lebih teliti lagi dalam pengambilan suatu putusan.

2. Bagi Perusahaan

Perusahaan sebaiknya lebih diperhatikannya lagi dalam mengelola kasnya demi peningkatan *current ratio*, dikarenakan tingkat *CR* dapat berpengaruh kepada harga saham. Kian tingginya *CR* sehingga bertambah baik juga harga saham yang perusahaan miliki. Demikian peningkatan *return on equity* yang juga harus lebih diperhatikan lagi oleh perusahaan, sebab perusahaan yang stabil dalam menghasilkan keuntungannya akan dapat menarik banyak investor lebih banyak untuk berinvestasi di perusahaan tersebut.

3. Bagi Peneliti Selanjutnya

Pada kajian ini masih terdapat keterbatasan, sehingga disarankan bagi peneliti berikutnya agar mempergunakan rasio keuangan yang beda dengan kajian ini, dikarenakan diduga masih adanya rasio keuangan lain yang kemungkinan lebih mempengaruhi harga saham disamping *current ratio* dan ROE.